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Straße und Nummer* / Street and house no.*

PLZ* und Ort*/ Land, wenn nicht Deutschland /
ZIP Code* and City* / Country, if not Germany

Telefon / Phone

ANMELDEFORMULAR MERLIN ABENTEUER-PASS
REGISTRATION FORM MERLIN ADVENTURE-PASS

Datum* /Date* Unterschrift* /Signature*

(Bei Jahreskarten-Inhabern unter 18 Jahren: Unterschrift des / der Erziehungsberechtigten)
(If annual pass owner is under 18: signature of parent or guardian)

Bitte füllen Sie dieses Formular in 
GROSSBUCHSTABEN gut lesbar aus 
und verwenden Sie ein Formular für alle 
Familienmitglieder mit gleicher Anschrift.
Please complete this form in CAPITALS 
in a legible way and use one form for all 
family members with the same address.

Ich möchte meinen Abenteuer-Pass verlängern. 
I’d like to renew my Annual Pass.   

Ich möchte meine(n) Abenteuer-Pass / -Pässe neu kaufen.
I’d like to buy a new Annual Pass.

Vorname und Nachname*

First name and Last name*

  Herr / Mr.     Frau / Mrs.
Geburtsdatum
Date of Birth1. 

E-Mail*

*Pfl ichtfelder /mandatory fi elds

Buchungsnummer: 

ZUSTIMMUNGSERKLÄRUNG ZUM NEWSLETTER
Ja, ich bin damit einverstanden, von der Merlin Entertainments Limited, Link House, 25 West Street, Poole, Dorset BH15 1LD, England („Merlin") und den im nachfolgenden 
Link benannten Gesellschaften von Merlins Unternehmensgruppe per E-Mail und SMS Informationen und tolle Angebote über die unter https://www.merlinprivacy.com/de/
attractions aufgelisteten Hotels und Attraktionen zu erhalten. Für weitere Informationen darüber, wie wir Ihre personenbezogenen Daten verwalten, lesen Sie bitte unsere 
Datenschutzerklärung unter https://www.merlinabenteuerpass/rechtliches/datenschutzerklaerung. Für eine Anpassung Ihrer persönlichen Einstellungen oder um den Erhalt von Werbung 
per E-Mail oder SMS durch uns zu beenden, müssen Sie lediglich auf den am Ende der E-Mails oder SMS befindlichen Link klicken. 

Ich bin ebenfalls damit einverstanden, dass Merlin folgende personenbezogene Daten über mich in das Marketing-Tool Facebook Custom Audience hochlädt und damit an die 
Facebook Ireland Ltd, Grand Canal Square, Grand Canal Harbour, Dublin 2, Irland („Facebook“) weitergibt: E-Mailadresse, Name, Wohnort, Telefonnummer. Wir setzen das 
Marketing-Tool „Facebook Custom Audience über die Kundenliste“ (Facebook Custom Audience) ein. Sofern Sie Facebook Nutzer sind, ermöglicht Facebook Custom Audience es 
uns, Ihnen zielgerichtet Werbung auf Facebook anzuzeigen. Weitere Informationen hierzu finden Sie unter https://www.merlinprivacy.com/de/facebook-custom-audiences.

Yes, I agree to receive information and amazing offers by email and by SMS from Merlin Entertainments Limited, Link House, 25 West Street, Poole, Dorset BH15 1LD, England („Merlin") and 
Merlin's group about the hotels and the attractions listed on https://www.merlinprivacy.com/de/attractions, which link also sets out the companies of the Merlin group who will send you marketing. 
For more information about how we manage your personal data, please read our Privacy Policy on https://www.merlinabenteuerpass.de/rechtliches/datenschutzerklaerung. To change your preferences or to 
stop receiving direct marketing emails or SMS from us, you just need to click the link at the bottom of our emails or in our SMS. 

Furthermore, I also agree that Merlin uploads the following personal data about me to the marketing tool Facebook Custom Audience and transfers them on to Facebook Ireland Ltd, Grand 
Canal Square, Grand Canal Harbour, Dublin 2, Ireland („Facebook"): E-Mail Address, Name, Place of Residence, Phone Number. We use the marketing tool Facebook Custom Audience „via the 
customer list". If you are a Facebook user, Facebook Custom Audience enables us to display targeted advertising to you on Facebook. For more information about this, please have a look at 
https://www.merlinprivacy.com/de/facebook-custom-audiences. 

Mit meiner Unterschrift erkenne ich die Geschäftsbedingungen des Merlin Abenteuer-Passes an. 
With my signature I accept the Merlin Adventure-Pass terms and conditions.

Vorname und Nachname*

First name and Last name*

  Herr / Mr.     Frau / Mrs.
Geburtsdatum
Date of Birth2. 

E-Mail*

Vorname und Nachname*

First name and Last name*

  Herr / Mr.     Frau / Mrs.
Geburtsdatum
Date of Birth3. 

E-Mail*

Vorname und Nachname*

First name and Last name*

  Herr / Mr.     Frau / Mrs.
Geburtsdatum
Date of Birth4. 

E-Mail*

Vorname und Nachname*

First name and Last name*

  Herr / Mr.     Frau / Mrs.
Geburtsdatum
Date of Birth5. 

E-Mail*


